

防衛大臣感謝状伝達



12月27日、遠藤ユリさんに多年にわたる自衛隊と地域住民との橋渡し役として尽力された功績を称え、防衛大臣からの感謝状が伝達されました。

地域貢献活動団体感謝状贈呈



1月27日、本町の環境保全寄与のために実施した町道支障木の伐木と剪定作業の地域貢献活動に対し、(株)但野三興に感謝状を贈呈しました。

ポスターコンテスト優秀賞受賞



12月27日、農業高校生の伊藤百夏さんが「どんどん食べよう北海道 地産地消を応援!」ポスターコンテスト高校生の部で優秀賞を受賞しました。

ピアノ全国大会出場報告



1月12、17日、町内外のピアノ教室に通う児童・生徒7人が、2月に開催される日本バッハコンクール全国大会に出場することを教育長に報告しました。

小学生人形劇講演



1月11日、小学生による人形劇講演が保育園とハーブガーデンで行われ、小学生の演じるコミカルな人形の動きに、園児、入所者からは、笑みがこぼれていました。

第30回しんとつかわ雪まつり



1月29日、雪まつりが開催され、名物イベント国際中華鍋相撲選手権では、豪華景品を懸け、鍋上での熱い駆け引きが繰り広げられていました。



写真